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«E’ stata una vittoria pulita» 
 
 

Ricadi, il neo eletto consigliere Giulia Russo 
interviene a difesa della propria lista

 
 
 
RICADI – In relazione alle polemiche sorte dopo la chiusura degli scrutini a Ricadi, è 
intervenuta Giulia Russo, neo consigliere di Uniti per Ricadi, eletta in consiglio comunale 
con 169 voti. In merito a quanto dichiarato dai rappresentanti della lista Ricadi Nuova – 
intenzionati  a presentare ricorso elettorale – Giulia Russo ha premesso che «la vittoria di 
Uniti per Ricadi era sempre stata certa, perché i cittadini non potevano che affidare la 
guida dell’amministrazione ad uomini esperti, coadiuvati da nuovi amministratori che 
porteranno una ventata di freschezza nella gestione della cosa pubblica». Detto ciò, a suo 
parere: «I cittadini hanno espresso il loro voto come mezzo di democrazia, sena alcun 
condizionamento. Una volta chiusa la votazione e terminate le operazioni di riscontro, che 
si svolgono subito dopo la chiusura delle votazioni, le operazioni di scrutinio si sono svolte 
regolarmente». Ciò, quindi, confermerebbe che non vi sono state anomalie o altre 
situazioni poco chiare. 
Inoltre, sempre secondo l’avvocato Russo: «I due rappresentanti di lista hanno assistito, 
nel rispetto del contraddittorio, a tutte le operazioni di scrutinio. Senza contestazioni di 
rilievo, entrambi i rappresentanti di lista hanno lasciato spontaneamente il seggio. Le 
questioni sorte quando lo scrutinio era terminato ed i verbali chiusi non possono essere 
utilizzate per strumentalizzare un’intera tornata elettorale che, come tutte le elezioni, ha 
dei vincitori e degli sconfitti. Capisco che una sconfitta è sempre difficile da accettare, 
figuriamoci quando lo scarto è così minimo. Invito pertanto con chiarezza e sincerità i 
componenti della lista Ricadi Nuova ad affrontare nel migliore dei modi questa nuova 
amministrazione con il dialogo, il confronto e l’interscambio di idee». E ancora «La nostra 
è una squadra unita e compatta, e la volontà sempre manifestata di voler evitare solchi e 
disparità nella comunità ricadese, deve essere maggiormente manifestata con la 
compagine della lista di opposizione. E’ necessario garantire un futuro politico-
amministrativo che tutelerà al massimo la collettività. Il mio intento è quello di assicurare il 
massimo impegno. Siamo fiduciosi e riteniamo di poter contare sulla collaborazione di tutti 
i cittadini e della stessa opposizione». 
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